

102	UTBM Service communication	l'Est Républicain	18 mai 2016
		Belfort	nuit du volley - sport - vie étudiante

 en images

Nuit du volley à l'UTBM



► La nuit du volley a eu lieu le 11 mai dernier, de 19 h 30 jusqu'à minuit, au gymnase Gustave-Courbet (en face du stade Serzian). Environ 100 étudiants de différents horizons, dont certains de l'IFSI, de l'ESTA, de l'UTBM, ont participé à la manifestation. La soirée s'est déroulée sous forme d'un tournoi avec 18 équipes inscrites, sur les quatre terrains du gymnase en simultanément. Le Big Band de l'association des étudiants de l'UTBM était aussi présent pour mettre l'ambiance.